



**Conferencia Mundial sobre Dopaje en el Deporte**

## **Las agencias antidopaje hispanoparlantes agradecen al CSD la traducción al español del Código Mundial**

**Madrid, 13 nov. 2013.** Las agencias encargadas de la lucha contra el dopaje en el deporte de los países hispanoparlantes han agradecido hoy públicamente al Consejo Superior de Deportes (CSD), durante la sesión plenaria de la Conferencia Mundial sobre el Dopaje en el Deporte que se celebra en Johannesburgo, la traducción al español del Código Mundial Antidopaje.

Gracias a esta medida, impulsada por el gobierno de España a través del CSD, la comunidad hispanoparlante puede acceder en su propio idioma a las normas que regulan la lucha contra el dopaje en todo el mundo.

Asimismo, las agencias de habla hispana han solicitado a la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) que adopte el español como idioma oficial y que se pueda utilizar para la presentación de recursos ante el Tribunal Arbitral del Deporte (TAS).